



FLORIAN STREIBL MdL

Parlamentarischer Geschäftsführer
FREIE WÄHLER Landtagsfraktion



Pressemitteilung vom 11.12.2014

FREIE WÄHLER

. Für ein starkes und gesundes Bayern. **Florian Streibl.**

FREIE WÄHLER machen sich für Asylbewerber stark - Kreisvereinigung hat nichts mit Umtrieben von Joachim Hülscher zu tun

Oberammergau / München - Florian Streibl, Vorsitzender der Kreisvereinigung der FREIEN WÄHLER im Landkreis Garmisch-Partenkirchen stellt klar, dass er mit den asylbewerberfeindlichen Äußerungen und Umtrieben von Joachim Hülscher nichts zu tun habe. Dieser sei weder Mitglied der Kreisvereinigung noch des Kreisverbands der Freien Wähler.

Streibl betont, dass sich viele FREIE WÄHLER im Landkreis ehrenamtlich für Asylbewerber einsetzen und eine gute Willkommenskultur pflegen. Landrat Anton Speer, FREIE WÄHLER, engagiert sich in hohem Maße für die Integration und die Betreuung der Asylbewerber.

Streibl abschließend: "Herr Hülscher mag in Göppingen als Freier für Kommunalwahlen angetreten sein. In unserer Kreisvereinigung werden er und Personen mit ähnlichen Gedankengut aber keine Heimat finden. Das Werdenfeller Land ist eine Region der Gastfreundschaft und nicht der Fremdenfeindlichkeit. Dafür setze ich mich intensiv ein."

Pressekontakt:

Abgeordnetenbüro Florian Streibl MdL - Ludwig Utschneider M.A. – Referent
Othmar-Weis-Straße 5 – 82487 Oberammergau www.florian-streibl.de
referent@florian-streibl.de Tel. 08822 / 935282 Fax. 08822/935287